



ぐんぐん

学年通信 1年
長久手市立北小学校
令和4年1月28日
No.17

寒さに負けず

もうすぐ立春とはいえ、寒い日が続いています。しかし、子どもたちは寒さに負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。先日は、運動場で凧揚げの体験をしました。空高く舞い上がった凧に子どもたちは、大はしゃぎでした。

先日は、授業公開をご覧いただき、ありがとうございました。子どもたちは、緊張しながらも、発表という場を経験することにより、自信を付け、一回り大きく成長してくれたことと思います。

コロナウィルスの感染拡大により、子どもたちの生活は、未だ我慢を強いられることが多くありますが、その中で少しでも楽しく充実した学校生活を送れるよう、工夫していきたいと思ひます。引き続き丁寧な手洗いや確実なマスクの着用など、基本を大切にして、コロナの時代を乗り切っていきます。



国語	<u>・くらべてよもう</u> <u>・ふたりでかんがえよう</u>	音楽	<u>・うたでまねっこ</u> <u>・みんなであわせて</u>
書写	<u>・学しゅうのまとめ</u>	図工	<u>・かみざらコロコロ(工)</u> <u>・かざってなににいれよう(工)</u>
算数	<u>・なんじなんぷん</u> <u>・おなじかずずつ</u> <u>・100までのかずのけいさん</u> <u>・おおいほう すくないほう</u>	体育	<u>・機械・器具を使つての運動遊び</u> <u>・表現リズム遊び</u>
生活	<u>・もうすぐ2ねんせい</u>	道徳	<u>・やればできるんだ</u> <u>・「すき」からうまれた</u> <u>「そらまめくん」</u>

節分会 について

2月3日(木)、各教室で大豆をまいて、鬼退治をします。コロナで沈みがちな気分を鬼と一緒に追い払ってしまいたいものですね。

